

# **Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum Vortrag**

## **" Vom Taler zum Dollar "**

**am Dienstag, 18. Mai 2010 im CPH um 19:30 Uhr**

**Referent: Rolf Tessner**

Am kommenden Dienstag referiert der über Hanaus Grenzen hinaus bekannte Kenner der Münzsammlerszene Rolf Tessner über eine kontinentübergreifende Geldgeschichte.

Die in der Mitte des 15. Jahrhunderts knapp werdenden Münzmetalle Gold und Silber führten zu neuen Förderungstechniken, um die fünffach gestiegene Produktion der Großsilbermünzen zu ermöglichen, die im Wert eines Goldguldens hergestellt und "Guldiner" genannt wurden. Daraus wurde im mundartlichen Sprachgebrauch der Taler.

Im 16. Jahrhundert brachte die spanische Silberflotte amerikanisches Silber nach Europa, das in den spanischen Niederlanden zu Philippstalern vermünzt wurde. Bald prägten alle Länder diese Münze, so den Laubentaler in Frankreich, den Kreuztaler in den Niederlanden, den spanischen Taler, genannt Peso, den italienischen Tallero und den schwedischen Daler. Die nordamerikanischen Siedler nannten ihn Dollar.

**Der Eintritt ist frei!**

**Seien Sie herzlich willkommen!**

Congress Park Hanau  
Schlossplatz 1  
63450 Hanau